

FISIOPATOLOGIA

DR. Polo, comenzare diciendole, GRACIAS, por ser un excelente docente, un buen doctor, pero mas aun, una muy buena persona.

Con respecto a las clases, no tengo nada que argumentar, nada que decir, por que no se lo puede pedir mas de lo que da... bueno quiza un poco mas de chistes jaja, pero todo es correcto, todo es adecuado...

Su metodo de enseñanza en genial, aunque al principio me costo, pero ese precio que pague, fue una enseñanza de vida, me enseno demasiado, y es alli donde no solo su clase se convirtio en una de mis favoritas, si no en la mejor de todos los cursos que he llevado en mi poco vivir en esta carrera.

Gracias por esa excelente frase "EN MEDICINA, NADA ES VERDAD Y TODO ESTA PERMITIDO."

Gracias por darnos de su tiempo, terminare diciendole que usted ayudo a mi mente a tener calma en un problema que tuve, gracias por la confianza, y por los excelentes consejos.

Gracias.

Atte.: Raymundo Lopez Santiago